

# Boletín Informativo



Crónica  
30 de abril



Asís; Cuna del Franciscanismo

SER-ESTAR CON EL SEÑOR  
SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN

29 abril  
2019  
10 mayo

## XXII CAPÍTULO GENERAL

Religiosos Terciarios Capuchinos de Nuestra Señora de los Dolores  
Curia General



# Caminando con el pobre de Asís, el hermano de los marginados.

Todos los capitulares, muy en la mañana hemos partido de Roma hacia la cuna del franciscanismo, Asís, lugar donde nace la identidad franciscana, para prepararnos espiritualmente y de esta manera poder dar apertura oficialmente al XXII Capítulo General.

Hemos llegado a Asís abrigados, porque el frío aún se siente, pero con el corazón descubierto, disponible a dejar que sea Dios quien nos hable a través del Hermano Francisco, el pobre de Asís, quien tuvo la capacidad de dejarse cautivar con las cosas sencillas, pero a la vez maravillosas de las cuales Dios se valió para iniciar en él una nueva forma de vivir el Evangelio en la Iglesia.

Una vez instalados en Domus Letitiae, Fr. Jaime Rey E. Ofm.cap, nos esperaba para acompañarnos en este retiro durante los 30 de abril y 01 de mayo. La primera invitación o mejor provocación que nos hizo Fr. Jaime, fue la “escucha franciscana”, cuya pretensión era la de crear el ambiente necesario para el desarrollo del Capítulo General.

Es importante, nos decía el conferencista, que así como las experiencias de Francisco se dieron fuera del muro que protege a los de dentro, pero que excluye a los de fuera, a los de las periferias, nuestros hermanos Capitulares hayan partido hacia las afueras de Roma, a un lugar que simbólicamente puede significar también periferia; llama esto mucho la atención, porque los Terciarios Capuchinos siempre estamos en las periferias con los que menos cuentan a los ojos de la sociedad, porque si queremos una renovación de la Congregación, esta solo será posible si verdaderamente estamos con los de las periferias, fue así como el Hermano Francisco logró escuchar a Dios y comprender la forma como Él quería que se reconstruyera su Iglesia.

En la reflexión de la mañana Fr. Jaime Rey, hizo énfasis en las cuatro vías del franciscanismo:

1. Bondad,
2. Belleza
3. Afectividad
4. Gratuidad

Ya en horas de la tarde, nos dimos a la tarea de caminar hacia San Damián, allí nos dimos la oportunidad de centrar nuestro retiro en la contemplación, pues esta fue la invitación que nos hizo el conferencista, nos decía que “la contemplación es el antídoto para la fragmentación de nuestra identidad”, ello significa que la contemplación debe partir desde las realidades periféricas del pobre, del que sufre, del marginado, del excluido por los sistemas que imperan en la sociedad, pues fue desde la periferia como Francisco pudo descubrir el querer de Dios para su vida.

Finalmente, es necesario resaltar el ambiente de fraternidad y armonía que reina en medio nuestro, pues gracias a ello, ha sido posible compartir con cada hermano desde la naturalidad, característica esta de nuestra vida franciscana y amigonia.

Fr. Mauricio

SER-ESTAR CON EL SEÑOR  
SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN



SER-ESTAR CON EL SEÑOR  
SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN



SER-ESTAR CON EL SEÑOR  
SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN





## Mensaje enviado al Capítulo General

Medellín, 30 de Abril de 2019

Hermano Marino y Capitulares

LA PASCUA DE RESURRECCION ES TAMBIEN  
LA PASCUA DEL ESPIRITU

El Espíritu es fuerza, es luz, es el amor de Dios que transforma a los discípulos en personas nuevas, en testigos creíbles de la Buena Noticia.

Con la certeza de nuestra oración y cercanía fraterna les deseamos de todo corazón apertura al Espíritu de Jesús Resucitado, para que acojan lo nuevo que El les inspire en este acontecimiento Congregacional y como respuesta a las exigencias del Carisma frente a la realidad del hoy.

Comunidad Juniorado Congregacional

**Hermanas Terciarias Capuchinas**